
Karla Turner gechannelt von Karl Mollison 10. August 2017 

Eröffnendes Gespräch 

[00:02:37] Denny: Ich heiße alle willkommen, hier ist Denny mit meinem Youtube Kanal 

„WhyIsThisTrue?“. Heute ist wieder Karl Mollison vom Team Archangel.com 

(teamarchangel.com) bei mir, und Karl und ich setzen unsere Channeling-Serie fort, und 

heute werden wir das Lichtwesen Dr. Karla Turner channeln, die eine Forscherin und 

Autorin ist und den Anstoß für viele heutige Forscher gab, vor allem Eve Lorgan und 

James Bartley. Es gibt wahrscheinlich noch ein paar andere, die ich übersehen habe, 

aber das sind zwei, die ziemlich bekannt sind. Karla war die Autorin eines Buches über 

einen Mann namens Ted Rice mit dem Titel Masquerade of Angels und sie schrieb auch 

Into The Fringe, A True Story of Alien Abduction, und ein weiteres Buch Taken: Inside 

the Alien Human Abduction Agenda (deutsche Ausgabe: Eingriff – Verstrickt in den Plan 

der Außerirdischen). Ich habe Karl vorher kontaktiert und er hat Karla überprüft und zum 

Glück war sie im Licht, eine Geistrettung war nicht nötig. Das ist es also, was wir heute 

tun werden. Wir haben acht Fragen, und damit herzlich willkommen, Karl. Nochmals 

vielen Dank, dass du das mit mir tust. Das ist jemand weiteres, der Barbara Bartholic 

ähnlich ist, mit der wir kürzlich ein Channeling gemacht haben. 

[00:03:59] Karl: Danke Denny, ich freue mich, hier zu sein und diese Arbeit zu 

unterstützen. Es ist von entscheidender Bedeutung, und wie wir durch Gespräche mit 

Lichtwesen, einschließlich des Schöpfers, herausfinden, bekommen wir laut und 

deutlich eine Botschaft zu hören. Wir haben echte Probleme, die Antworten erfordern, 

und das göttliche Reich ist ein großer Teil dessen, was jetzt gebraucht wird, und wir 

müssen wieder in Einklang kommen, und das ist letztendlich die Antwort hier für uns, 

um mit dem Bewusstseinswandel fortzufahren. Alles kommt vom Schöpfer, ist vom 

Schöpfer inspiriert, wird vom Schöpfer unterstützt und aufrechterhalten, aber wir haben 

eine Pflicht und einen Anteil daran, und wir müssen unseren Teil dazu beitragen. Ich bin 

also hier, um dich zu unterstützen, weil du genau auf diesem Weg bist, und ich schätze, 

dass du auf der Suche nach der Wahrheit bist und Verständnis hast in Bezug auf viele 

beunruhigende Dinge. Und ich mache das beruflich, indem ich mich der Dunkelheit auf 

vielfältige Weise annehme und im Rahmen meiner Praxis Menschen mit Problemen 

helfe und das anwende, was ich das Lichtarbeiter-Heilungsprotokoll nenne, bei dessen 

Entwicklung mir das göttliche Reich geholfen hat, zum Heilen, und ich sehe eine Menge 

Probleme mit Außerirdischen. Ich bin da hinein gestolpert. Ich lese seit Jahren, wie viele 

Leute, die überhaupt verfolgen, was publiziert wird, und die Kabelsender und so weiter 

– Entführungsberichte. Ich dachte immer, das sei ein kleines Problem, das nur selten 

und bei wenigen Leuten, die Pech haben, auftritt. Als ich anfing, intuitiv an Menschen zu 

arbeiten, mit einer Art Protokoll, um von A bis Z zu gehen, um zu sehen, ob sie 

Wesenanhaftungen aufweisen, ob sie psychische Angriffe aufweisen, karmische 
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Probleme, außerirdische Verstrickungen, alles, was mir begegnete, was potenziell 

etwas Negatives ist, habe ich in das Protokoll aufgenommen und behandelt. Und ich 

habe sie abgesucht und die Menschen intuitiv betrachtet, und was ich herausfand, ist, 

dass etwa 5 % der Menschen Alien-Implantate haben. Das ist eine riesige Anzahl von 

Menschen, wenn man das mal hochrechnet, das sind 15 Millionen Menschen in den 

Vereinigten Staaten von Amerika, die jetzt gerade herumlaufen, die entführt worden 

sind. Und das geschieht weltweit, nicht nur in den USA. Und es ist eine Belastung, es 

hinterlässt emotionale Narben in den Menschen. 

[00:06:29.23] Karl: Und ich arbeite gerade mit Klienten, die enorme Probleme mit den 

Nachwirkungen haben, nicht nur durch Entführungen in diesem Leben, sondern in 

mehreren Lebzeiten, in denen in ihr Leben eingegriffen und es verändert wurde und sie 

Traumata ausgesetzt waren, schwerem Trauma, das Missbrauchssituationen und sogar 

Vergewaltigungen sehr ähnelt. Das ist also eine traurige Geschichte, und es ist ein 

riesiges Problem, das darüber hinausgeht. Das ist nur eine Sache, die sie mit der 

Menschheit anstellen. Es gibt viele andere. Und ich bin voll und ganz dafür, den Dingen 

auf den Grund zu gehen und Informationen vorzubringen, und dann Antworten – das ist 

es, worum es mir geht. Ich möchte Lösungen für diese Probleme und meine Arbeit hat 

mich zu der göttlichen Lösung geführt, und als Channeler erforsche ich immer mehr, um 

über Heilung herauszufinden, und wie sie funktioniert. Mir wurden Dinge gezeigt, die 

man tun kann, indem man das göttliche Reich einbezieht, die tatsächlich funktionieren 

und tatsächlich helfen. Und da ich mehr und mehr nachgefragt habe, haben sie mir 

mehr und mehr erzählt. So funktioniert das. Sie werden nicht einfach hingehen und das 

auf jemanden abladen, der naiv ist. Man muss über diese Probleme Bescheid wissen 

wollen, über sie lernen zu wollen. Es ist wie in jedem anderen Bereich des Lebens, man 

muss zu jemandem gehen, der besser informiert ist und in irgendeiner Weise mit ihm 

interagieren. Es ist also ein Entdeckungsprozess für mich, aber er hat Früchte getragen. 

Ich weiß wirklich unheimlich viel darüber, was hinter den Kulissen vor sich geht, und es 

ist nicht schön. Und ich bewundere wirklich die Leute, die zuvor gekommen sind, die 

sich mit diesem Thema beschäftigt haben und bahnbrechende Arbeit geleistet haben, 

um die Informationen hervorzubringen, im Rahmen der Entdeckung und Offenlegung, 

denn es ist von entscheidender Bedeutung, dass wir das in den Griff bekommen und 

dass die Menschen anfangen zu glauben, dass diese Dinge real sind, denn das ist der 

erste Schritt. Niemand wird sich für etwas gewinnen lassen, von dem er nicht einmal 

glaubt, dass es existiert. Wir müssen also diese Unwissenheitsphase überwinden und 

die Leute auf den neuesten Stand bringen. 

[00:08:48] Denny: Was in Karlas Fall bemerkenswert ist, ist, dass sie bei dieser 

Forschung in großer Gefahr war. Sie hatte andere Leute in ihren Kreisen, die eine böse 

Vorahnung hatten, und sie zogen sich einfach zurück, weil es zu gefährlich war. Okay, 

nun, hiermit, Karl, möchte ich dich bitten, anzufangen. Wir haben acht Fragen, also wird 
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es eine ordentliche Sitzung werden, wir werden wahrscheinlich eine Weile damit 

zugange sein. 

[00:09:19.00] Karl: Okay, lass mich mich damit beginnen, dir zu sagen, was ich tun 

werde. Ich werde meinen bewussten Verstand zur Ruhe bringen und mich intuitiv mit 

der göttlichen Welt verbinden und einige Schutzmaßnahmen für die Arbeit anbringen, 

damit wir geschützt sind. Die Menschen müssen wissen, dass man, wann immer man 

auf intuitive Weise in Kontakt treten will, und selbst wenn man nur seinem normalen 

Alltag nachgeht, man immer um Schutz bitten sollte. Wir haben das früher so gemacht. 

Uns wurde beigebracht, jeden Tag zu beten, um göttliche Unterstützung und Hilfe zu 

bitten. Die Leute sind davon abgekommen, aber es gab einen guten Grund, das zu tun. 

Wann immer ihr also meditiert, solltet ihr immer um Sicherheit bitten, immer, immer, 

immer. Wann immer man seinen Geist öffnet und suchen will, was da draußen ist, und 

sich mit einem größeren Verständnis und Bewusstsein verbinden will, in welcher Form 

auch immer, oder mit einer göttlichen Figur, einschließlich Gott, sprechen will, sollte 

man um Sicherheit bitten, während man das tut. Denn es gibt viele Wesen da draußen, 

die zuhören und euren Anruf entgegennehmen werden. Wenn sie herbei eilen und 

einspringen, den Hörer abnehmen und mit dir sprechen, und wenn du dich auf sie 

einlässt, dann ist es deine Entscheidung, und das göttliche Reich muss das geschehen 

lassen. Also nur ein kleiner Hinweis zur Vorsicht, nicht um die Leute zu erschrecken, 

sondern um zu informieren. Und das gleiche Problem betrifft Channeler und das ist ein 

großes Problem. Mir wurde gesagt, dass die meisten Channeler betrogen werden, sie 

channeln nicht, wer sie zu sein glauben, sie sind in eine Falle getappt. In naiver Weise 

dachten sie sich: „Nun, wenn ich Erzengel Michael oder wen auch immer channele, 

würde Michael es niemals zulassen, dass jemand einen Hochstapler abgeben kann und 

intervenieren“, er würde mit seinem mächtigen Schwert kommen und ihn erschlagen 

oder was auch immer. Gott würde herunterkommen und ihm eine verpassen. Dies 

geschieht nicht, leider. Das hier ist eine gesetzesfreie Zone, falls ihr es noch nicht 

bemerkt habt. Die Kriminellen kommen manchmal mit dem Verbrechen davon, wenn 

WIR es nicht aufklären. Wir müssen die Polizisten sein. Daher überwacht das göttliche 

Reich nicht das geistige Reich. Es liegt an uns, zu navigieren und uns selbst zu 

schützen, und uns der Dinge bewusst zu sein, und smart zu sein, in Bezug auf das, was 

wir tun und was wir nicht tun. Das ist also ein großes Problem im Moment – ein großes, 

großes Problem, sehr traurig, sehr bedauerlich. 

[00:11:53.08] Karl: Und es gibt sehr schlaue außerirdische psychische Medien, die die 

ganze Zeit mit Channelern sprechen, und sie geben ihnen spirituelles 

Glückseligkeitsgeschwafel, damit die Leute sich gut fühlen, um ihnen einen Schub zu 

geben und sie davon zu überzeugen, dass sie alles selbst machen können, und dass 

man einfach an seiner Manifestation und Entwicklung arbeiten sollte, und dass man 

positiv denken sollte, und dass man erhebende Gedanken denken sollte, und dass man 
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gütig sein sollte und Liebe verbreiten sollte und all diese Dinge. Und das ist schön und 

gut und es ist eine göttliche Botschaft. Aber was ist mit den gravierenden Problemen? 

Was ist mit den Menschen, die schizophren sind? Was ist mit den Menschen, die 

andere in die Luft jagen und sich dabei selbst umbringen – den terroristischen 

Aktionen? Der ganzen Kriminalität? Den korrumpierten Institutionen? Wie gehen wir mit 

diesen Dingen um? Liebe zu verbreiten, wird für die nächste Zeit nicht genug sein. Wir 

brauchen Interventionen, wir brauchen Wege, die Dinge wirklich aktiv zu heilen. Und 

diese Dinge bekommt man nicht von diesen Quellen. Es geht nur um fröhliches 

Geschwafel, fröhliches Geschwafel, fröhliches Geschwafel, fröhliches Geschwafel, und 

das ist Absicht, es ist Desinformation. Und es gibt eine Menge verwirrender und 

widersprüchlicher Botschaften, aber nur sehr wenige sprechen von der göttlichen 

Wahrheit, und die ist ein rares Gut. Ich wünschte, es wäre nicht so. 

[00:13:19.24] Karl: Und ich sage das nicht, um zu versuchen, mich ins Rampenlicht zu 

stellen. Ich will nicht der Einzige sein, ich wäre froh, wenn ich nicht hier wäre. Von mir 

aus könnte das gerne jemand anderes sein. Ich habe andere Dinge, die ich tun kann, 

um Menschen unter vier Augen zu helfen, ohne mich in die Öffentlichkeit zu begeben 

und über eine Menge Verrücktheiten zu reden – was die meisten Menschen als das 

ansehen würden. Und ich bin nicht der Typ Mensch, der das Rampenlicht sucht, aber 

ich habe mich selbst in diese Position gebracht, indem ich zum Channeler wurde und es 

mir wirklich erarbeitet habe, eine authentische Verbindung aufrechtzuerhalten, ich habe 

es mir wirklich erarbeitet. Und das ist nicht einfach, es gibt eine Menge Anforderungen 

und viele Schritte auf dem Weg, bis man soweit ist. Bis sie mit dir interagieren und man 

die Eindringlinge abwehren kann, die dazwischenfunken wollen. Das nur als eine 

Warnung an die Leute, damit sie vorsichtig sind und nicht einfach allen ihre Botschaft 

abkaufen. Denkt nach: „Ergibt das Sinn? Ist es wirklich hilfreich?“ Oder „lässt es in 

irgendeiner Weise zu wünschen übrig?“ Benutzt euer Urteilsvermögen und euer Herz, 

um zu sehen, ob es sich um etwas handelt, das positiv begründet ist, oder hat es in 

irgendeiner Weise mit Angst zu tun? Dies also nur als eine potenzielle Checkliste oder 

Mittel, die hier von Wert sind. In Ordnung, dann werde ich jetzt anfangen. 

  



 Karla Turner gechannelt von Karl Mollison 10. August 2017  

 Urheberrecht 2018 von Karl Mollison. Alle Rechte vorbehalten. 5 

Karla Turner gechannelt von Karl Mollison 

[00:15:03] Karla Turner: Hier spricht Karla Turner. 

[00:15:06] Denny: Hi Karla. Danke, dass du bei uns bist. „Liebe Karla, ich möchte dir 

für deine Arbeit danken, während du hier warst, indem du den Weg für andere 

Forscher geebnet hast, die mit der Forschung weitermachen, die deiner ähnelt, in 

Bezug auf das Phänomen des Kontakts mit Aliens. Würdest du dahingehend also 

bitte sagen, was auch immer du im Moment für am wichtigsten hälst?“ 

[00:15:29] Karla Turner: So wie ihr mich als meine Fans ehrt, so ehren wir euch als eure 

Fans, weil wir das, was ihr beide tut, so sehr schätzen. Ihr tragt mein Vermächtnis auf 

die schönste Weise voran. Es ist eine wahre Freude, die Reinheit eurer Intention zu 

sehen. Es gibt so viele, die aus egoistischen Gründen darin involviert sind, weil es 

ihrem Ego dienlich ist, weil es ihrem Portemonnaie dienlich ist, weil es ihrem Verlangen 

nach Herrschaft über andere dienlich ist und, um etwas Macht in einer Art Wettbewerb 

mit ihren Konkurrenten zu haben, und so weiter. Dies sind die üblichen Wege, wie die 

Dinge kontaminiert werden. Aber es gibt ernstere Probleme, und das ist die wahre Natur 

dessen, wo das alles herkommt. Und wir können euch aus unserer Perspektive, die wir 

jetzt im Licht sind und jeden Moment an der Seite des Schöpfers sind, mit Gewissheit 

sagen, dass der lebende Gott da draußen unterwegs und unter euch und ein Teil von 

euch ist. Ihr könnt euch taub stellen, wenn ihr wollt. Ihr könnt euch dafür entscheiden, 

blind für all die Zeichen zu sein, aber ihr könnt euch auch dafür entscheiden, 

zuzuhören. Und wir sind hier und jetzt da als ein Stellvertreter, damit ihr in den Genuss 

der göttlichen Weisheit kommen könnt. Wir tun also unser Bestes, um euch Wahrheiten 

zu vermitteln, um zu inspirieren und erbaulich zu sein, denn das ist es, was hier wirklich 

angebracht ist. Es gibt genug Untergangsstimmung, und jeder hat eine Geschichte, 

jeder hat einen Lieblingsanlass über ein Unglück, das kurz bevorsteht, oder eines, das 

bereits im Gange ist, oder eines, das stattgefunden hat und große Schäden 

hinterlassen hat, und dann brauchen die Überlebenden Hilfe. Es gibt viele Tragödien. 

Der eigentliche Grund für all das ist eine Korrumpierung, die sich in das Experiment des 

göttlichen Menschen eingeschlichen hat. 

[00:18:06.13] Karla Turner: Der Plan des Schöpfers ist der Himmel auf Erden für eine 

Gruppe von physischen Wesen, die mit der kreativen Fähigkeit des Göttlichen 

ausgestattet sind. Dies wurde requiriert und korrumpiert, zuerst von sehr dunklen 

Geistelementen, die ein Zerwürfnis hatten und das Licht zurückließen und von diesem 

erhabenen Status durch ihre eigene Wahl und Korrumpierung abfielen und dann 

begannen, viele andere Wesen ebenfalls herunterzuziehen. Das haben sie mit der 

Menschheit getan, und sie haben es auch mit den außerirdischen Rassen in eurer 

Umgebung getan, und sie haben ihren Weg zu euch gefunden und mischen hier nun 
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mit. Das ist es, woran ich von der menschlichen Seite her in meinem Leben gearbeitet 

habe, weil ich sah, dass dies ein reales Phänomen war und eines von großer 

Bedeutung aufgrund des Schadens, der so vielen Individuen zugefügt wurde. Als 

Lichtwesen sehe ich jetzt sehr, sehr deutlich, warum sie sich in die menschlichen 

Angelegenheiten einmischen und ihre Herrschaft auferlegen wollen. Es liegt an einer 

langwährenden Korrumpierung in ihnen, durch die sie ihre Verbindung zum Göttlichen 

verloren haben. Das ist es, was finstere Geister tun. Sie arbeiten daran, die Menschen 

von ihren göttlichen Wurzeln, der eigentlichen Lebensader, abzukoppeln. Infolgedessen 

ist Gott weit entfernt, und die Menschen sind sich der höheren Reiche sehr wenig 

bewusst. Die intuitive Reichweite ist blockiert und der innere Aufruhr kann nirgendwo 

hin, und verfügt über keine guten Lösungen. So kommen die Menschen vom Weg ab, 

sie entwickeln alle möglichen Probleme, und die Außerirdischen nutzen dies aus. Sie 

arbeiten aktiv mit dem Reich der Geister zusammen. Sie selbst schicken ihre eigenen 

dunklen Geister hierher. Alle bündeln ihre Kräfte, um jeden einzelnen Menschen auf 

diesem Planeten anzugreifen. Sie korrumpieren jede einzelne Institution, insbesondere 

die Führungsetagen. 

[00:20:58.12] Karla Turner: Deshalb sind die Institutionen alle fehlerhaft. Sie sind 

fehlerhaft, funktionieren nicht gut, arbeiten oft aneinander vorbei. Und das Problem der 

Unterwerfung und Unterdrückung durch diese Kräfte ist angelegt, die Menschheit am 

Ende zu zerstören. Die dunkelsten der Geistelemente benötigen Lebewesen, um zu 

überleben, denn so erhalten sie ihre Energie, aber die Außerirdischen würden sich 

freuen, die einzigen verbleibenden Akteure zu sein, und würden sich sehr darüber 

freuen, die Menschheit praktisch eliminiert zu sehen. Das Entführungsphänomen hat 

zum Teil damit zu tun. Es ist nicht die Hauptgeschichte. Es ist die sichtbarste Illustration 

des Plans der Außerirdischen und ihrer Denkweise, ihrer Sichtweise. Menschen nachts 

aus ihren Betten zu holen und sie auf tiefgreifende Weise zu manipulieren, sie 

sexuellen Experimenten zu unterziehen, sie zu befruchten und Föten zu entnehmen, 

Hybridwesen zu erschaffen, die den Mutterinstinkt in Frauen wecken, und ihnen dann 

das Baby wegzunehmen, den physischen Körper mit Manipulationen, genetischer 

Deformationen, Implantaten verschiedener Art zu korrumpieren, um die Gedanken und 

Emotionen der Menschen zu überwachen und im Gegenzug ihr Verhalten zu 

manipulieren – das geht weit über jeden zumutbare Grenze hinaus, egal, welche 

Maßstäbe man anlegt. Dies ist ein extremer Verstoß gegen die göttlichen Prinzipien des 

freien Willens und der freien Handlungsfähigkeit für alle Lebewesen. Nach 

menschlichen Maßstäben bricht es viele, viele, viele Gesetze, und das Ausmaß des 

Schadens ist ziemlich intensiv und nimmt unerbittlich mit jeder Generation weiter zu. 

[00:23:40.23] Karla Turner: Was ihr als Kultur nicht erkennt, ist, dass ihr das 

gegenwärtige Endprodukt all dessen seid, was zuvor gekommen ist im Laufe eurer 

Existenz, die sich durch die Zeit wesentlich weiter zurück erstreckt, als ihr es euch 
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vorstellen könnt. Alles aus euren früheren Erfahrungen aus mehreren Lebzeiten wird 

dem vorherigen Durchlauf oben aufgestapelt und macht einen gewaltigen Unterschied 

für eure Zukunft aus. Denn alles, was nicht geheilt ist, bleibt eine eiternde Wunde und 

wird früher oder später aufplatzen, und dann wird Gift in euer Leben sickern und ihr 

werdet viele, viele Probleme haben. Dies ist also ein Beispiel für eine wichtige Quelle 

karmischer Einflüsse und Degradierung – außerirdische Wesen, die euch ausbeuten, 

eure Kultur verändern, eure Institutionen stören und alle möglichen physischen 

Probleme verursachen, sowohl in Bezug auf die Umwelt als auch auf Gesundheit und 

Glück der Menschen. Das ist es, womit ihr konfrontiert seid, und das sehe ich jetzt mit 

meinem neuen Rundumblick nach der Rückkehr ins Licht. 

[00:25:14.18] Denny: Okay, vielen Dank. Gibt es eine Untersuchungslinie, die am 

nützlichsten im Sinne des Alarmierens der allgemeinen Bevölkerung hinsichtlich 

der wahren Natur der Umstände des Menschen wäre? 

[00:25:30.02] Karla Turner: Es sollte viele Linien der Untersuchung geben, und der 

Grund dafür ist, dass die Menschen so unterschiedlich sind in ihrem Wissensstand, in 

ihrem Interesse, in ihren Neigungen, und am wichtigsten ist leider der Grad an 

Unterdrückung durch Gedankenkontrollmanipulation, dem sie unterzogen wurden. Das 

ist ein großes Teil des Puzzles, von dem die Leute nichts wissen, und wir würden 

sagen, dass das die erste und wichtigste Sache ist, die man sich bewusst machen 

muss. Wenn Gedankenkontrolle im Spiel ist, ist alles möglich. Ihr könnt keinem 

Sprecher trauen, ihr könnt keiner Institution trauen – denn arbeiten sie für das Wohl 

ihrer Mitbürger oder tun sie das, was sie programmiert sind zu tun und zu sagen, ohne 

zu merken, dass dies geschieht? Das ist es, was die Gedankenkontrolle ausmacht. Es 

handelt sich nicht um eine Partnerschaft, bei der jemand korrumpiert wird, um einer 

Sache zu Diensten zu sein, z. B. indem er sich einer kriminellen Organisation anschließt 

und deren Befehle ausführt. Es geschieht unbewusst. Es geschieht ohne bewusste 

Wahrnehmung. Die Ansichten der Menschen werden laufend geformt, kontinuierlich von 

Geburt an, um sie darauf vorzubereiten, den Eindringlingen zu dienen, und sie 

akzeptieren bereitwillig alle Arten von Chaos, Zwietracht, Stress und Konflikt, weil sie in 

hohem Maße darauf konditioniert sind zu glauben, dass dies die Norm ist, und sie 

haben es nicht eilig, irgendeinen Weg einzuschlagen, der nicht von den Eindringlingen 

selbst gebilligt wird. Sie kommen nicht auf den Gedanken, weil der bloße Gedanke in 

ihrer Fähigkeit, überhaupt eine Idee oder ein Konzept zu bilden, blockiert wird, oder sie 

werden darauf programmiert, zurückzuschrecken und es automatisch abzulehnen, 

diesen Weg zu gehen. Das ist also eine ziemliche Herausforderung, denn die bloße 

Erwähnung des Wortes „Außerirdischer“ reicht aus, um die Leute auf die Palme zu 

bringen, weil alle stark darauf programmiert wurden, zu glauben, dass jeder, der die 

außerirdische Thematik für wichtig hält, verrückt ist. 
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[00:28:27.26] Karla Turner: Man kann also in den meisten Fällen nicht einmal 

ansatzweise mit diesem Szenario auf die Leute zugehen und sie dazu bringen, 

zuzuhören. Man kann diejenigen erreichen, die am Rande stehen und dem Ganzen 

noch nicht zum Opfer gefallen sind, und diejenigen, die über den Dingen stehen, weil 

sie von Natur aus in der Lage sind, die Dinge mit größerer Klarheit zu sehen. Das sind 

üblicherweise die intuitiv Begabteren, die, die noch über eine stärkere spirituelle 

Verbindung verfügen. Sie sind vielleicht nicht religiös, haben aber dennoch diese 

spirituelle Verbindung in sich. Diese sind also immer noch erreichbar, und hier wäre 

man an der richtigen Adresse, um mit der Aufklärung der Massen zu beginnen. Es ist 

ein Programm im Gange, die Menschen zu manipulieren, um sie dazu zu bringen, 

Vorstellungen anzunehmen, die auf den ersten Blick ziemlich bizarr sind und in 

Wirklichkeit jeglicher Grundlage entbehren, aber dennoch wird ihnen viel Glauben 

geschenkt und sie finden Unterstützung gegen jede Vernunft. Es gibt zur Zeit viele 

Beispiele hierfür in eurer Kultur. Das ist der Grund, warum die Institutionen kaputt sind, 

weil alle darauf programmiert wurden, in Opposition zu stehen, auf verschiedene Art 

und Weise nicht zu funktionieren. Wenn sich die Parteien nicht die Hand geben, können 

keine Vereinbarungen getroffen werden und es gibt keinen wirklichen Fortschritt im 

Rahmen einer gemeinsamen Anstrengung. Dies ist das Spiel, das von den 

Eindringlingen gespielt wird, die den Christen gegen den Juden ausspielen, den 

Republikaner gegen den Demokraten, die Amerikaner gegen die Russen, die Chinesen 

gegen die Amerikaner und so weiter und so fort. Alles ist eine von den Eindringlingen 

geschaffene Torheit. Nichts davon ist rational, nichts davon ergibt intellektuell einen 

Sinn, denn alle verfügen über ihr Territorium, und alle haben das Menschsein 

gemeinsam. Der Grund dafür ist, dass die Zwietracht künstlich erzeugt wird, durch 

externe Kräfte. Wir würden also mit einer Reihe von provokanten Fragen beginnen, um 

die Leute nach und nach weiterzuführen und sie zum Nachdenken zu bringen. Das 

muss ein freiwilliger Prozess sein, damit es funktionieren kann, denn die 

Programmierung ist so umfassend, dass eine zu starke Botschaft die Menschen durch 

ihre Programmierung auf die Palme bringt und das führt dazu, dass sie dicht machen 

und sich abrupt abwenden werden. Wir wissen, dass dies eine ziemliche 

Herausforderung darstellt, aber wir werden unser Bestes tun, um klar zu kommunizieren 

und euch bei allem, was ihr tut, zu unterstützen, so gut wir können. 

[00:32:04.21] Denny: Okay, vielen Dank. Gibt es irgendetwas im bisherigen 

Lichtwesen-Narrativ, das einer Klärung bedarf? 

[00:32:18.00] Karla Turner: Es gibt viele, viele Dinge. Wenn man bedenkt, dass alle ihr 

ganzes Leben lang einer unerbittlichen Gedankenkontrolle unterworfen werden, 

verfügen nur wenige zu diesem Zeitpunkt über eine klare Sicht, und vor allem die 

Bereiche, wo man anfängt auf Aktivitäten der verborgenen Hand zu stoßen, erhalten die 

größte Aufmerksamkeit. Es gibt also aktive Maßnahmen zur Desinformation, um alle zu 
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korrumpieren, die anfangen könnten, die wirkliche und wahre Ursache der Probleme zu 

erforschen. Alle Menschen, die mit der spirituellen Gemeinschaft zu tun haben, sind 

unerbittlichen Eingriffen ausgesetzt, um sie einzuvernehmen und ihre Gedanken 

umzulenken, zu Botschaften, die scheinbar positiv sind, aber letztlich im praktischen 

Sinne keine Hilfe darstellen. Das ist eine Irreführung, und in der Geschichte wurde mit 

allen Weltreligionen so verfahren. Sie alle haben einen Kern der Wahrheit. Sie alle 

weisen göttliche Prinzipien in ihren Vorschriften an die Menschen auf, aber das geht nur 

bis zu einem bestimmten Punkt, und es wird den Menschen viel Negatives 

eingetrichtert, um Zweifel zu säen, damit sich die Menschen vermindert fühlen, um 

Schuldgefühle zu fördern und um die Menschen dazu zu bringen, ihre Fähigkeit in 

Frage zu stellen, würdig zu sein, einen liebenden Gott haben zu können. Und all das 

dient dazu, die Menschheit von ihrem göttlichen Ursprung zu trennen, und das ist der 

wahre Kern des Problems. Ihr müsst mit dem Göttlichen zusammenarbeiten, um diese 

Probleme zu lösen. Es kann nicht von Menschen allein getan werden, und es wird 

keinen anderen Retter geben. Auch diejenigen, die Nachforschungen über 

Außerirdische anstellen, werden so stark wie möglich unterjocht und manipuliert. Viele 

werden durch zu viel, sie umgebende und verschlingende, Negativität abgeschreckt und 

sie geben ihre Arbeit einfach auf, wenn zu viele Hindernisse anfangen aufzutauchen. 

Einige werden durch Hinrichtungen ausgeschaltet, wenn sie sich als zu stark erweisen 

und nicht emotional und geistig manipuliert werden können. Es gibt also bis zu einem 

gewissen Grad Risiken für alle, die Whistleblower sein wollen, aber kollektiv kann die 

Menschheit das Blatt wenden, wenn sie in dem simplen Wunsch übereinkommt, sich 

wieder mit dem Göttlichen zu verbinden, den Gedanken eines liebenden Schöpfers 

anzunehmen und den Schöpfer aufzufordern, zu assistieren, zu helfen und alle darin zu 

bestärken, für das Gute zu arbeiten. 

[00:36:17.17] Karla Turner: Dies ist die ultimative Antwort. Es ist täuschend simpel, aber 

das Ausmaß der Kontaminierung hat dies zu einem großen Problem werden lassen, 

weil so viele sich bereits abgewandt und aufgegeben haben. Der Haken dabei ist, dass 

eine der Voraussetzungen für eine göttliche Partnerschaft gerade der Glaube an das 

Göttliche ist. Wenn die Menschen nicht mehr glauben und Zweifel hegen, kann das 

göttliche Reich nicht einschreiten. Es ist ihr freier Wille, sowohl zu zweifeln als auch 

ungläubig zu sein. Wenn dies die Welt ist, in der ihr euch entscheidet, zu leben, werdet 

ihr diese Welt bekommen. So einfach ist das. Die Menschheit kann sich dafür 

entscheiden, mit Gott zu leben oder zerstört zu werden. Es ist eure Entscheidung und 

das Göttliche wird sie euch nicht abnehmen. Das ist der Grund, warum die Dinge jetzt 

so schlimm sind, nach einer etwas ruhigeren Phase. Sie sind nicht so schlimm wie zu 

vielen Zeiten in der Geschichte, als es kaum Recht und Ordnung und eine Zivilisation 

mit irgendwelchen Prinzipien in Sachen Fairness gab, und Regeln, die die Menschen 

befolgen, um mit Fragen des Eigentums und der Art und Weise des Umgangs 

miteinander, umzugehen, und mit einer Hierarchie, die organisiert und planvoll ist, um 



 Karla Turner gechannelt von Karl Mollison 10. August 2017  

 Urheberrecht 2018 von Karl Mollison. Alle Rechte vorbehalten. 10 

alle möglichen Unternehmungen angehen zu können. Sogar die Kultivierung des 

Landes erfordert eine kooperative Anstrengung, um es in irgendeinem Ausmaß 

bewirtschaften zu können. Ihr habt es also weit gebracht, aber es gibt immer noch 

große Hindernisse. Das Rätsel wird durch das, was wir beschreiben, gelöst. Ihr habt 

Widersacher. Ihr habt Feinde im eigenen Lager. Ihr seht euch Sabotage ausgesetzt. Es 

gibt viele, viele Verräter unter euch, und es gibt Verräter, die sich nicht bewusst sind, 

dass sie diese Rolle in extremer Weise ausüben. Sie wurden darauf programmiert, an 

das zu glauben, was sie glauben, und das zu tun, was sie glauben, und es läuft den 

Interessen der Menschheit zuwider. Gleichzeitig denken sie, hilfreich zu sein. Das ist ein 

ziemliches Problem und deshalb wird göttliche Hilfe benötigt. Daher möchten wir dazu 

beitragen, diese Klarheit und Unterstützung zu bieten, während wir jetzt hier vor euch 

eine Chance dazu bekommen. 

[00:39:17.26] Denny: Okay, vielen Dank. Was könnten Karl und ich tun, das ein 

schnelleres und effektiveres Szenario zur Enthüllung unterstützen würde? 

[00:39:29.04] Karla Turner: Wir denken, dass ihr einen großartigen Anfang geleistet 

habt, denn die erste Priorität besteht darin, eine Problembeschreibung vorzulegen, die 

der Realität entspricht, und nicht einer Fantasie über das, was man für das größte 

Problem der Welt hält, oder einen potenziellen Weg der Erforschung, der aufgezeigt 

werden sollte. Bislang haben die vermeintlichen Anführer den Fokus nicht auf die 

wirklichen Probleme gelegt. Sie sind auf das Endspiel fokussiert, wollen, dass die Welt 

ein besserer Ort wird, wollen Erleuchtung für alle und den Aufstieg zu einer besseren 

Art des Seins. Das alles sind lohnende Ziele und das alles ist Teil des Plans für die 

Menschheit und für die Erde selbst. Aber es ist wie bei jeder anderen Art von Reise – 

wenn man einen Kontinent überqueren will, sollte man sich zuerst um sein Fahrzeug 

kümmern, um zu schauen, ob es straßentauglich ist, und wenn nicht, dann muss etwas 

geschehen. Ihr werdet es nicht über den Kontinent schaffen. Ihr könnt von diesem Ende 

träumen, und ihr könnt den ganzen Tag lang Luftschlösser über die Wunder der 

Erleuchtung bauen, aber wenn ihr nicht in der Lage seid, dorthin zu gelangen, ist es nur 

ein Traum. Wir sprechen hier davon, den Traum zu verwirklichen, und was das 

erfordert. Wenn ihr in eurer Arbeit, im Gespräch mit der jeweiligen interviewten Person, 

den Fokus auf die grundlegenden Prinzipien richtet, ob ihre Botschaft im Einklang mit 

Liebe steht oder nicht, ob es die Menschheit mit Informationen voranbringt, die ein 

wirkliches Problem ansprechen, oder ob es ein Ablenkungsmanöver darstellt, könnt ihr 

viel vergebliche Mühe vermeiden, weil sehr, sehr wenige auf die wirklichen Probleme 

fokussiert sind. Sie interessieren sich für Dinge, die einfach nur eine Ablenkung sind. 

[00:42:04.25] Karla Turner: Ein Beispiel dafür ist die Faszination für die Außerirdischen 

und ihre Technologie, und welche Geheimnisse durch die Zusammenarbeit von 

Außerirdischen und der US-Regierung und verschiedenen Fraktionen innerhalb der 
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Regierung und der Geheimdienstgemeinschaft gewonnen wurden. All das mag 

faszinieren, aber es ist nur ein Ablenkungsmanöver, weil es nur einen simplen Aspekt 

einer Beziehung anspricht, die sehr, sehr, tiefgreifend und auch sehr, sehr, finster ist. 

Wenn man einen Menschen vor sich hat, der krank ist, und man ist fasziniert von der 

Pathologie und am Staunen über die Fähigkeit des Gewebes, sich so verändern und 

deformieren zu können, und verbringt die ganze Zeit damit, es zu bestaunen, dann hilft 

das dem Patienten nicht. Das gleiche gilt auch hier. Es muss eine tiefere Perspektive, 

ein tieferes Ziel und Zielsetzung geben. Das ist es, was ihr mitbringt. Wir finden also 

keinen Fehler in dem, was ihr tut, weil ihr versucht, zu DER Wahrheit zu gelangen. Ihr 

lasst euch nicht von den oberflächlichen Aspekten ablenken, denn ihr seht intuitiv, dass 

es hier eine tiefere Bedeutung gibt, dass es tiefere und wichtigere Implikationen gibt. So 

weit sind wir noch nicht. Ihr spürt das, ihr wisst, dass das wahr ist, und wenn ihr 

weitermacht, wird das die Wahrheit zu euch bringen. Ihr befindet euch in jeder Minute 

eines jeden Tages in einer interaktiven Dynamik mit dem göttlichen Reich. Dies gilt für 

jeden. Die meisten Menschen haben sozusagen den Hörer aufgelegt und sind völlig 

abgetrennt und eingeschlafen. Das Telefon klingelt, sie gehen nicht ran. Ihr habt das 

Telefon am Ohr und bittet um Hilfe, Einsicht, Unterstützung und Orientierung. Ihr stellt 

die Frage: „Was ist die Wahrheit? Was müssen wir noch sehen können, um dies besser 

zu verstehen? Wie können wir helfen?“ 

[00:44:51.18] Karla Turner: Das war mein Bestreben in all der Arbeit, die ich tat, und ich 

sehe jetzt, dass es durch göttliche Führung kam. Ich hatte kein Gen, das mich ein 

Forscher für außerirdische Phänomene werden ließ. Ich tat das, weil ich spirituell offen 

war und dies zufällig einer der wichtigsten Wege war, die verborgene Wahrheit über den 

Zustand der Welt zu enthüllen. So einfach ist das. Ihr seid auf dem richtigen Weg, und 

stellt die Speerspitze dar, die zum Kern der Dinge vordringen wird. Man hat euch die 

geheimen Pläne, das geheime Wissen, die geheimen inneren Abläufe gezeigt, im 

weitesten Sinne, für das, was jetzt geschieht und was in nächster Zeit geschehen wird. 

Dies könnt ihr noch weiter ausbauen und in Umlauf bringen, und das wird von enormem 

Nutzen sein. Ihr müsst nicht nur die Herzen, sondern auch den Geist erwecken. 

Menschen, die euch hören, werden die Tür öffnen, wenn auch nur einen Spalt weit. Das 

gestattet es dem göttlichen Reich sein Licht scheinen zu lassen und der zuhörenden 

Person zu helfen, zu reagieren und die Resonanz zu spüren und eine innere Wahrheit 

in dem, was ihr sagt, zu fühlen. Wenn ihr die Menschen erreichen und sie nur ein wenig 

dafür öffnen könnt, kann das einen großen Unterschied machen, weil das göttliche 

Reich das verstärken kann und der jeweiligen Person zu einem größeren Geschenk 

verhelfen kann, als nur zu den Fakten, die ihr vermittelt. Mit allem, was ihr tut, sät ihr 

Samen, die wachsen, Wurzeln schlagen, gedeihen und deren Folgen sich im 

Zusammenspiel mit anderen ausbreiten werden. So wird es gemacht und ihr werdet 

erfolgreich sein, wenn ihr weitermacht. 
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[00:47:16] Denny: Was war deine wichtigste Entdeckung in Bezug auf deine 

Inkarnation als Dr. Turner bei der Rückkehr ins Licht? 

[00:47:30] Karla Turner: Der größte Beitrag war, glaube ich, die Erkenntnis der 

Zusammenhänge zwischen Familiengruppen und der Verstrickung mit Außerirdischen, 

die in die menschliche Sphäre kommen und Manipulationen vornehmen. Zuerst schien 

es so, als ob es sich um ein wissenschaftliches Experiment handelte, bei dem Daten 

gesammelt und Beobachtungen gemacht wurden, aber auf eine gutartige Weise, 

vielleicht für ihre eigenen Zwecke, aber mit einem gewissen Respekt vor den Grenzen, 

um die Dinge nicht zu sehr zu stören und nicht öffentlich gesehen zu werden und 

weitreichende Panik unter den Menschen auszulösen, die sich automatisch bedroht 

fühlen würden mit so etwas Fremdartigem in der Umgebung. Was ich zu verstehen 

gelernt habe, ist, dass die Wurzeln viel tiefer gehen und weiter reichen. Wenn jemand 

ein Studienobjekt ist, ist es sehr wahrscheinlich, dass auch andere in seiner Familie 

Studienobjekte sind und darüber hinaus über viele Generationen hinweg Studienobjekte 

waren. Dieses fortgesetzte Eindringen verursacht Probleme, so dass die Menschen 

Symptome und Beschwernisse erleiden, sowohl körperlich als auch emotional, als 

Folge ihrer Interaktion. Die Manipulation ging nicht immer mit sanfter Behandlung einher 

und war nicht immer von informationssammelnder Natur. Sie war übergriffig und 

manipulativ, und oft schmerzhaft und hochgradig traumatisch. Wenn dies innerhalb 

einer ganzen Familie geschieht, schafft es eine zusätzliche Schicht der Verheerung im 

Gefühlsleben und in den Konsequenzen für diese Menschen und wiederum für ihre 

Nachkommen. Denn wie bei jedem Trauma wirkt es sich auf mehrere Generationen 

aus, wenn es nicht geheilt wird. 

[00:49:59.25] Karla Turner: Das war es, was sich mir auftat, ich stellte die 

Zusammenhänge her und erkannte, dass es sich um etwas viel Finstereres handelte, 

als ich auf den ersten Blick erwartet hatte. Und ich erkenne jetzt, dass ein Großteil der 

Bemühungen der Filmindustrie darauf gerichtet war, die Erwartung zu wecken, dass 

Außerirdische wirklich unser Bestes im Sinn haben, und dass sie, da sie technologisch 

so weit fortgeschritten sind, automatisch auch in Bezug auf humanitäre Erwägungen 

fortgeschritten sein müssen, und dass es nur der finstere Einfluss der menschlichen 

Natur ist, der Drehbücher hervorbringen kann, in denen Außerirdische herkommen und 

das Land mit Verwüstung überziehen und so weiter. Das Symbolbild dafür ist der 

freundliche E.T., der nur Gutes tun und helfen will, die Kinder zu heilen. Das ist nur 

Fassade, eine Propagandabemühung, um die Menschen zu entwaffnen und sie gefügig 

zu machen und um sie unterdrückt und unterjocht zu halten. Das ist der Grund, warum 

man im Großen und Ganzen keine Geschichten mehr über UFOs in den Medien sieht. 

Es wird alles von vornherein kontrolliert, und das Publikum selbst ist an solchen 

Themen meist nicht interessiert, weil es in seiner Fähigkeit, solche Gedanken zu 

erzeugen, blockiert ist. Das ist also das Ausmaß der Reichweite. Meine Bemühungen 
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wiesen auf die Wahrheit hin, und es leuchtet mir jetzt durchaus ein, warum solch 

provokanten und alarmierenden Geschichten nicht mehr Aufmerksamkeit zuteilwurde, 

insbesondere von den Medien. 

[00:52:30.21] Karla Turner: Wenn man an die typischen Geschichten denkt, die sich 

ereignen, die das Niveau erreichen, fernsehwürdig zu sein, zum Beispiel eine 

Geschichte über eine Familie, die von Außerirdischen entführt und abscheulichen 

Experimenten unterworfen wird, wäre sicherlich eine Sendung wert an einem Tag mit 

langweiligen Nachrichten. Und doch geschieht es nicht. Dies ist ein Beispiel für das 

Werk der Gedankenkontrolle. Allein der gesunde Menschenverstand und die Vernunft 

sagen einem, dass irgendetwas im Gange sein muss, um die Untersuchung und die 

Aufmerksamkeit für etwas zu blockieren, das von so großer potentieller Bedeutung für 

die Menschheit selbst ist. Stattdessen sorgen wir uns um andere Dinge. Wir machen 

uns Sorgen darüber, ob Russland etwas mit der US-Wahl zu tun hatte, und das 

verbraucht den gesamten Sauerstoff des Justizministeriums und des Kongresses. Die 

Außerirdischen beherrschen das Justizministerium und den Kongress. Das ist ein 

weiterer Hinweis auf Gedankenkontrolle und wozu sie fähig ist. Daher werden die 

meisten dies abtun, wenn sie es überhaupt hören können, aufgrund von 

Gedankenkontrolle. Ein vernünftiger Mensch, der nicht durch solche Manipulationen 

kontaminiert ist, würde sich dieses Argument anhören und anfangen, die 

Wahrscheinlichkeiten diesbezüglich in seinem Kopf objektiv abzuwägen, ähnlich wie ein 

Wissenschaftler es tun würde. Es gibt Daten da draußen, die man sich ansehen und 

untersuchen kann und die man in seine Gedanken und seinen Verstand einbeziehen 

kann. Das ist es, was ich getan habe als Forscherin, und obwohl ich höchst beunruhigt 

war über das, was ich sah, konnte ich die Leute nicht dazu bringen, zuzuhören und dem 

Ganzen Beachtung zu schenken. 

[00:54:38.29] Karla Turner: Wir waren nur wenige, diejenigen von uns, die an der Front 

waren, und dafür gibt es einen Grund. Es liegt nicht daran, weil dies das Metier von 

Aluhut-tragenden, exzentrischen, verrückten Leuten ist. Das Gegenteil ist der Fall. Die 

Menschen, die diese Phänomene sehen und deren Realität erkennen können, sind 

diejenigen, die gesund sind. Sie sind unkontaminiert und unmanipuliert. Sie stehen über 

dem Ganzen und verfügen über eine freie, ungehinderte Antenne. Die gewöhnliche 

Gesellschaft ist diejenige, die korrumpiert und fehlerhaft, und in gewisser Weise nicht im 

Gleichgewicht ist. Das ist so gewollt. Ich sah also die Anzeichen und hatte dennoch 

keine Vorstellung davon, wie weit das Ausmaß der Kontrolle in alle menschlichen 

Aktivitäten hineinreicht. Ich habe praktisch nur die Spitze des Eisbergs gesehen, aber 

dennoch eine Spur hinterlassen, weil all solche Werke zur Gesamtheit der Beweismittel 

beitragen, und Menschen brauchen Beweise. Sie akzeptieren die Worte eines 

Propheten nicht einfach so, selbst wenn es sich um einen Hochrangigen handelt, noch 

nicht einmal, wenn es sich um den Schöpfer handelt. Sie bleiben skeptisch. Das liegt an 
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all den Jahrhunderten der Unterwerfung und Korrumpierung und den Zweifeln in Bezug 

auf die Möglichkeit, dass das Göttliche real sein könnte und dass wir als Menschen die 

Fähigkeit haben könnten, das göttliche Reich zu erreichen und mit ihm in Kontakt treten 

könnten. Die Ironie dabei ist, dass das Göttliche ständig mit euch ist und euch 

beständig Leben einhaucht, und ohne das würdet ihr unverzüglich sterben. So sehr 

hängt ihr vom Göttlichen ab. Und das gilt auch für die Außerirdischen. Sie sind für diese 

Realität genauso blockiert wie die Menschen, und genau genommen noch viel mehr. 

Das ist der Grund, warum sie diesen Grad an Verderbtheit erreicht haben, der sich in 

ihren Handlungen sehr deutlich widerspiegelt. Sie sind dermaßen abgetrennt, dass sie 

nicht in der Lage sind zu lieben. Das ist das Endprodukt der Trennung, denn die Liebe 

entströmt von oben. So einfach ist das. 

[00:57:25.10] Karla Turner: Solange ihr also noch fähig seid zu lieben, ist für euch noch 

nicht alle Hoffnung verloren. Ihr könnt vorankommen, ihr könnt wachsen, ihr könnt 

lernen, ihr könnt aufblühen, und ihr könnt Höhen erreichen, die ihr euch zur Zeit nicht 

einmal im Traum vorstellen könnt. Sie sind da und erreichbar. Ihr könnt euch auf sie 

zubewegen. Das war es, was ich versuchte, ohne es zu merken, denn ich ließ mich 

vom göttlichen Reich leiten, ohne mir voll bewusst zu sein, was auf dem Spiel stand und 

wie meine Bemühungen helfen könnten, aber dennoch tat ich entlang des Weges viele 

der richtigen Dinge. Auch ihr werdet vom göttlichen Reich durch euer höheres Selbst 

geführt, um Vorschlägen zu folgen, die euch gegeben werden. Wenn ihr auf diese 

Vorschläge reagiert und „Ja“ sagt, folgt ihr einem göttlichen Weg. Dies lässt euch immer 

noch die freie Wahl, gibt euch aber einige Dinge an die Hand, mit denen ihr arbeiten 

könnt, einige Hinweise, einige Optionen, ähnlich wie Wegweiser. Ihr findet euch also an 

vielen Weggabelungen wieder in eurem Leben und trefft Entscheidungen, und wenn ihr 

einen höheren Weg wählt, wird es euch besser ergehen und ihr werdet dem Licht 

dienen. Das ist es, was viele, viele Menschen tun, ohne es zu merken. Daher möchten 

wir euch dabei helfen, diese Diskussion zu fokussieren, sie zielgerichteter zu gestalten, 

sie für die Menschen sichtbarer, definierbarer, realer, greifbarer zu machen. Das ist das 

Puzzlestück, das noch fehlt. Es ist im Nebel der Verwirrung durch die verfälschten 

heiligen Schriften und die vielen, vielen, unterschiedlichen spirituellen Sichtweisen 

verloren gegangen, die die Menschen frustriert zurücklassen und die Dinge generell 

anzweifeln lassen. 

[00:59:34] Denny: Was, wenn überhaupt, kannst du uns über deine nächste 

Inkarnation erzählen? 

[00:59:43] Karla Turner: Ich habe viele Pläne in Arbeit, und es handelt sich um eine 

Fortsetzung meiner Bemühungen als Lichtarbeiter. Das ist das gleiche Projekt, an dem 

ich arbeiten werde, das Problem der Eindringlinge. Die Dienste vieler werden hierfür 

gebraucht. Das ist der Grund, warum ihr alle da seid, und das ist die ultimative Ironie 
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dabei – dass ihr, als ihr hier oben bei uns und anderen Lichtwesen wart, die gleichen 

Ansichten hattet, die wir euch jetzt beschreiben. Ihr saht das Panorama mit eurer 

eigenen Fähigkeit, alles zu beobachten, was vor sich geht. Wir sehen alles auf der 

Erde. Es gibt keine Geheimnisse, es gibt keine verborgenen Orte, keine verschlossenen 

Türen für uns, denn wir verfügen über die Fähigkeit, unser Bewusstsein überall hin zu 

schicken. Daher steht dem Lichtwesen alles offen und kann betrachtet werden. Als ihr 

für eure Inkarnation herunterkamt, wurde das alles aus eurem Gedächtnis gelöscht. Ihr 

seid in einen Körper gekommen, der fehlerhaft und teilweise defekt ist, in den genetisch 

eingegriffen wurde, um einen sehr schwachen Grad der Verbindung zum göttlichen 

Reich über das höhere Selbst zu schaffen. Ihr seid weitgehend vom höheren 

Bewusstsein abgeschnitten, und da ihr ohne Gedächtnis startet, stehen euch einzig die 

Lehren eurer Mitmenschen zur Verfügung, die alle im Dunkeln aufgewachsen sind und 

sich auf fehlerhafte Geschichten, Teilwahrheiten, verfälschte Dokumente und 

Zeugenaussagen verlassen müssen. Ihr habt also einen großen Nachteil auf dem 

ganzen Weg. Die Gewinne für die Menschheit werden größtenteils von Menschen 

erzielt, die sich mehr erhalten haben und eine etwas offenere Verbindung aufrecht 

halten können. 

[01:02:17.04] Karla Turner: Unser Plan ist es, in einer Zeit wiederzukommen, wenn es 

ein noch größeres Bewusstsein für das Göttliche gibt, als es heute der Fall ist. Wir 

denken, dass es eher früher als später dazu kommen kann. Es geht nur darum, eine 

Trendwende zu erreichen, wo genügend Menschen „Ja“ zur göttlichen Liebe sagen und 

die Liebeskraft wieder herrschen lassen zu wollen. Nicht, um uns zu führen, sondern mit 

uns zusammenzuarbeiten, so dass unser freier Wille und unsere freie 

Handlungsfähigkeit sich frei dafür entscheiden, mit einem liebenden Gott zu 

marschieren, einem Allah, einer göttlichen Figur, die uns hilft, den göttlichen Menschen 

zu bewahren und voranzubringen. Und dazu möchte ich auch weiterhin beitragen, 

wieder und immer wieder. In dieser Hinsicht bin ich nichts Besonderes. Ihr seid alle 

Lichtarbeiter. Ihr seid alle aus einem bestimmten Grund hier. Ihr alle habt euch dafür 

entschieden, zu kommen, und ihr habt euch dafür entschieden, für das Licht zu 

arbeiten, das Beste zu tun, was ihr tun könnt. Die großen Probleme, die Menschen 

erleben und warum so viele in Not geraten und Wege einschlagen, die 

selbstzerstörerisch und zerstörerisch für andere sind, liegt an der weit verbreiteten 

Korrumpierung, die über allem liegt. Außerdem kommen ihre eigenen Wunden aus der 

Vergangenheit ins Spiel, die ihnen eine zusätzliche Last sind. Es ist also eine doppelte 

Last. Ihr müsst mit dem aktuellen Geschehen und mit den Eindringlingen fertig werden 

und ihr müsst auch mit all euren vergangenen Fehlern fertig werden und durch Heilung 

einen Weg hinaus finden. 

[01:04:34.11] Karla Turner: Das ist für Lichtarbeiter nichts Unmögliches, aber es kann 

eine Herausforderung darstellen. Ihr braucht göttliche Hilfe und Weisheit, um die Dinge, 
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die benötigt werden, ausfindig zu machen, und um die Mittel haben zu können, die das 

ermöglichen. Ihr schafft es nicht, wenn ihr euch einfach nur wünscht, auf diesem 

herrlichen Berggipfel zu sein. Ihr müsst euer Fahrzeug reparieren. Ihr müsst euch für 

die Reise straßentauglich machen. Ihr müsst vorsorgen, Pläne schmieden, eure 

Muskeln ein wenig trainieren. Eure Fähigkeiten entwickeln, mit den Unwägbarkeiten, 

den Rückschlägen, den Straßensperren, und all dem umzugehen. Ihr müsst lernen, 

euren Weg zu finden und euch euren Weg verdienen, indem ihr Fortschritte macht, und 

indem ihr dies ermöglicht, weil ihr offen dafür seid. Ich werde zurückkommen und ich 

kann euch kein bestimmtes Datum und einen Namen und einen Ort nennen. Genau 

genommen, muss das noch endgültig festgelegt werden. Ich werde zurückkommen, mit 

einer Seelengruppe, mit der ich zuvor schon inkarnierte, und ich werde Lichtarbeit 

verrichten, da könnt ihr sicher sein. Ihr habt viel Segen von allen im Licht, die zu 100 % 

hinter euch stehen, die euch alles Gute wünschen und euch bei allem, was ihr tut, 

anfeuern, und wir sprechen zu allen. Ihr alle habt eine Rolle zu spielen. Dies ist die 

Hauptbotschaft, die wir euch vermitteln wollen. Ihr verfügt über Mitspracherecht bei der 

Gestaltung des menschlichen Schicksals. Auf euch kommt es an. Ihr seid wichtig. Wenn 

ihr euch auf die Seite des Lichts stellt, wird eure Stimme gezählt, und wenn ihr zu dem 

erforderlichen Quorum hinzugezählt werdet, macht das einen Unterschied, und wir 

möchten alle anregen, diesen Schritt zu tun und diese Entscheidung zu treffen. 

[01:06:55] Denny: Okay. Damit möchte ich das Ganze beenden, da die anderen Fragen 

beantwortet wurden, und möchte mich bei dir bedanken, dass du dir Zeit für uns 

genommen und diese Fragen beantwortet hast. Und noch einmal: Wir schätzen die 

Arbeit, die du geleistet hast, als du hier warst, und wir freuen uns auf deine Rückkehr. 

Und hiermit möchte ich Karl bitten, wieder zu kommen. Vielen Dank. 

Schlussgespräch 

[01:07:25] Karl: Wow, das war sehr leidenschaftlich. Es ist interessant, wie diese 

Wesen, sie haben ihre unterschiedlichen Energien und Intensitäten, und das war eine 

sehr leidenschaftliche Ansprache. Ich war es nicht, das versichere ich euch, und ich bin 

auch nicht so. 

[01:07:46] Denny: Es war anders. Es war deutlich anders als einige der anderen. 

[01:07:50] Karl: Es war sehr leidenschaftlich, sehr flehend und beschwörend, und 

gleichzeitig eindringlich. Nicht auf eine super sanfte Art, sondern sogar auf eine 

dramatische, fast schon befehlende Art. Du weißt schon: „das ist die Wahrheit“, oder 

„hört zu“, „handelt“ und sehr, sehr direkt. Ich entschuldige mich also, wenn die Leute 

das Gefühl haben, dass sie belehrt wurden, und so weiter, das ist mein menschliches 

Ich, das da spricht. 



 Karla Turner gechannelt von Karl Mollison 10. August 2017  

 Urheberrecht 2018 von Karl Mollison. Alle Rechte vorbehalten. 17 

[01:08:20] Denny: Nun, du wusstest doch, woher sie kam, oder? 

[01:08:23] Karl: Nein. 

[01:08:25] Denny: Texas. 

[01:08:26] Karl: Ja? Okay, in Ordnung. Vielleicht erklärt das die Sache, ich weiß es 

nicht. (unverständlich) Es ist schon eine Weile her, dass ich in Texas war. Wir lassen 

das einfach so stehen, wie es ist. Wir sind alle unterschiedlich, weißt du, und wir alle 

haben unsere grundlegenden Seelenpersönlichkeiten, und die sind ziemlich vielfältig 

und komplex. Daher können wir sicher in jedem Leben verschiedene Facetten zum 

Ausdruck bringen. Aber wir weisen unterschiedliche Grade von Zähheit und der 

Fähigkeit, zu befehlen und Führer zu sein, auf. Manche sind nachdenklicher und 

sanfter, in der Art und Weise, wie sie ihr Leben leben, und so weiter. Und ich denke, 

dass dasselbe auch für Lichtwesen gelten kann, auf welche Weise auch immer sie sich 

entscheiden, das entsprechend rüberbringen zu wollen. Was ich daraus mitnehme, ist, 

dass sie unbedingt mit uns reden wollte, und sie hatte ihre Chance, und sie hat sie 

genutzt. Sie ist einfach reingegangen und hat aus allen Rohren gefeuert. Entsprechend 

habe ich auch darauf reagiert, also ich für meinen Teil verzeihe ihr das, falls es zu stark 

war, aber, meine Güte, wir brauchen hier starke Medizin. 

[01:09:45] Karl: Wir brauchen klare Worte. Und das macht so viel Sinn für mich. Mein 

ganzes Leben lang habe ich über UFOs gelesen. Ich wurde in den späten vierziger 

Jahren geboren, und sogar in den fünfziger Jahren – Flying Saucers are Real, Donald 

Keyhoe und all diese frühen Bücher. Sie waren zutreffend. Sie haben reale Ereignisse 

beschrieben. Ich wusste es intuitiv, als mein Kind-Ich. Ich wusste es intuitiv. Jetzt 

verstehe ich, ich wusste intuitiv, dass DAS real ist. Mein ganzes Leben lang habe ich 

darüber gelesen und dann habe ich endlich eins gesehen ... sehr dramatisch. Als ich 

ungefähr fünfunddreißig war. Das hat mich völlig überzeugt. „Oh, mein Gott!“ Und wenn 

ich eins sehe, bedeutet das, dass all diese hunderttausenden von Berichten anderer 

Leute wahr sind. Die Wahrscheinlichkeit, dass ich, ein Mensch, einen Außerirdischen 

kommen sehe. Wenn es selten ist, wird das nicht vorkommen. Das hat mir also gezeigt, 

dass etwas Großes im Gange ist. Daher habe ich es ernst genommen. Habe ich jemals 

jemanden von der Wahrheit und der Realität dessen überzeugen können? Nein. Ich 

habe mit Leuten geredet – bei jedem, dem ich begegne, habe ich das früher oder später 

einfach eingeworfen, weil ich davon fasziniert war. Ich dachte, das sei ein 

weltbewegendes Ereignis, so etwas zu erleben. Es macht nur „Bumm“ „Bing“ – es prallt 

ab. Warum? Jetzt weiß ich warum. Der Verstand lässt es nicht zu. Er wurde so 

programmiert, dass viele Dinge ausgeschlossen werden. Nicht gucken, nichts sehen, 

nichts sagen. Du weißt schon: „Nichts Böses hören, nichts Böses sehen ...“ Es ist 

wirklich programmiert. Wir haben hier ein Fenster zu einer höheren Perspektive, und es 
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ist interessant, sogar mit dem Channeln habe ich auf diese Offenbarungen 

hingearbeitet, sie haben sie mir nicht einfach am ersten Tag ausgehändigt. Ich wusste, 

dass das Gesundheitssystem fehlerhaft ist, weil ich so viele Jahre als Forscher darin 

gearbeitet habe. Ich wusste viel über die Einschränkungen, und als ich anfing, den 

Erzengeln Fragen zu unserer Gesundheitsversorgung zu stellen, haben sie wirklich vom 

Leder gezogen. Ihnen gefällt nichts an unserer Herangehensweise, was Medizin 

anbelangt. Ich sollte nicht nichts sagen, aber mit den meisten Dingen sind sie nicht 

zufrieden. Also beschloss ich, oh, ich werde das ein wenig ausweiten und schauen, was 

sie von einigen anderen Institutionen halten. Sie fanden nichts gut und es gibt einen 

Grund dafür, es ist alles korrumpiert, alles mangelhaft und es gibt einen Grund dafür. 

Das ist gewollt so. Wir müssen aufwachen. 

[01:12:24] Denny: Es waren nicht nur zufällige Fehler und kleine Fauxpas hier und da, 

die sich irgendwie angehäuft haben, sondern es wird wirklich dafür gesorgt, dass es so 

ist. 

[01:12:33] Karl: Ja. Und es gibt einen Grund, warum sie immer noch nicht 

herausgefunden haben, wie man Kindern Mathematik beibringt, denn Mathematik ist 

der Schlüssel zum Verständnis des Universums und der Realität des Göttlichen, weil 

das Universum auf Mathematik basiert. Warum glaubst du also, dass sie nicht wollen, 

dass man mathematisch denkt, Mathematik versteht und die Mathematik in allem um 

einen herum erkennt, die das Werk Gottes ist? Dafür gibt es einen Grund. Sie rühren 

das nicht an. Sie schaffen Verwirrung, legen zu viele Hindernisse in den Weg, 

entmündigen, machen die Leute dumm, geben ihnen das Gefühl, zu dumm zu sein. „Oh 

Mathe, ich bin nicht gut in Mathe.“ Sie sorgen mit Vorsatz dafür, dass es so ist. Es ist 

alles zielgerichtet. Jetzt bin ich wieder an meinem Rednerpult. Ich entschuldige mich. 

[01:13:30] Denny: Das ist okay. Das hier ist der Club der Rednerpulte. Es ist okay. Nun, 

für mich war das die Krönung. Die Sitzung mit Karla schließt für mich ein Kapitel in 

diesem Bereich ab. Wenn wir bald wiederkommen, wird es ziemlich genau Mitte 

September sein. Also Karl legt eine Pause ein, ich lege eine Pause ein. Wir machen 

andere Dinge, die es nicht zulassen, das wir gemeinsam die Interviews machen 

können. Wir sind beide sehr beschäftigt, aber was die Interviews angeht, so werden wir 

Mitte September zurückkehren und ein neues Kapitel aufschlagen. Was wir hier 

gemacht haben, ist, dass wir eine Menge der obskuren oder älteren Forscher oder 

Leute, die in die Interaktionen mit Außerirdischen involviert waren, die Vertuschungen, 

was auch immer, durchgegangen sind. Das fängt bei Dwight D. Eisenhower an, geht bis 

hin zu Dr. Karla Turner und all den Menschen dazwischen. Wenn wir im September 

zurückkommen, werden wir anfangen, auf einige andere, vielleicht Leute, die man eher 

erwarten würde, einzugehen, nach denen wir gefragt wurden, die auf der Liste stehen, 

und wir werden wirklich mit einigen Namen anfangen, richtig auf den Putz zu hauen. 
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Das ist es also, worauf wir uns freuen können. Ich bitte also die Zuschauer um etwas 

Geduld, während Karl und ich sozusagen unseren anderen Pflichten nachgehen. 

[01:15:04] Karl: Ich denke, einer der wichtigen Gründe, warum du dazu angeleitet 

wurdest, es so zu machen, ist, dass du durch den Kontakt mit denjenigen, die vor dir 

gekommen sind, mit Wesen sprichst, die eine karmische Verbindung zu diesem 

Problem haben, in einer sehr direkten, aktiven Weise. Sie haben mehr Autorität, sich 

einzubringen, weil sie hier waren, sie haben es getan, sie sind in deinen Schuhen 

gegangen. 

[01:15:33.12] Denny: Und sie haben einen Preis bezahlt. 

[01:15:35] Karl: Und sie haben einen Preis bezahlt, so dass sie das Recht haben, als 

Sprecher dafür aufzutreten und weiterhin die karmische Bestimmung zu erfüllen, in die 

sie damals investiert haben. Sie sind also diejenigen, zu denen man logischerweise 

gehen sollte, und die vom göttlichen Reich am besten ausgestattet und befähigt sind, in 

der vordersten Reihe zu stehen und dafür als Sprecher aufzutreten. Es ist also wie in 

jedem anderen Tätigkeitsbereich, es ist logisch, man geht zu den Behörden, die sich mit 

dem Thema auskennen. Derjenige, der es getan hat, der es erlebt hat. 

[01:16:08.20] Denny: Ja, ich habe das Gefühl, wir haben das Fundament gelegt, jetzt 

können wir mit dem Haus beginnen. Der sichtbarere Teil wird als nächstes kommen. 

Aber wir mussten erst dieses Fundament haben. 

[01:16:20.16] Karl: Ja, genau. 

[01:16:22.16] Denny: Ja. Okay, noch einmal vielen Dank, Karl. Das ist wirklich toll. Du 

hattest die tollste Idee für meinen YouTube-Kanal, und ich bin so froh, dass ich das mit 

dir weitermachen kann. Das meine ich wirklich. 

[01:16:35.23] Karl: Danke dem Schöpfer, denn der Schöpfer hat „Ja“ zu dir gesagt. Also 

habe ich dich überprüft und ich habe ein deutliches grünes Licht bekommen, also ist es 

einfach, wie es ist. Wir alle machen das auf unsere eigene Art und Weise – wir schätzen 

uns gegenseitig ein, und es gibt bestimmte Leute, die wir meiden, und andere, mit 

denen wir uns anfreunden, weil es einfach stimmig ist, und vieles davon kommt vom 

Göttlichen. Hier ist das der Fall. Es tut mir leid, du bist hier nicht allein unterwegs. 

[01:17:06.10] Denny: Okay, in Ordnung. Es gab keine Kreditwürdigkeitsprüfung. 

[01:17:12.21] Karl: Wir können unsere Lebensader verschließen. Ich schlage also vor, 

das nicht zu tun, sondern sich mehr zu öffnen. Es ist etwas Gutes. 
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[01:17:21.25] Denny: Ja, das ist es. Okay, also noch einmal vielen Dank an die 

Zuschauer, an Karl, an die Lichtwesen, die mitgemacht haben, und wir werden uns 

wiedersehen. Auf Wiedersehen, allerseits. 


